

Kurzbeschreibung des Kollektivs Askavusa.

Das Kollektiv Askavusa wurde im März 2009 auf Lampedusa gegründet und ist aus den Protesten gegen die Konstruktion eines zweiten Haftzentrums für Migranten auf der Insel entstanden. Im Laufe der letzten Jahre hat sich das Kollektiv auf lampedusanischem Gebiet durch die Organisation von kulturellen Veranstaltungen und die Bewerbung des Territoriums engagiert. Gleichzeitig hat das Kollektiv intensive Arbeit dafür geleistet, Gründe und Konsequenzen des Phänomens Migration im Mittelmeerraum aufzuzeigen. Das Kollektiv Askavusa ist seit Jahren Organisator und Veranstalter des Filmfestivals "LampedusaInFestival", das sich mit den Themen Migration, zivilen Freiheiten und den Effekten der Globalisierung auf die Gesellschaft befasst. Neben dem Festival hat die Gruppe seit Jahren daran gearbeitet, Objekte zu sammeln und aufzubewahren, die auf den Booten der Migranten gefunden wurden, die den Kanal von Sizilien überquerten und auf Lampedusa landeten. Daraus entstand "PortoM", eine permanente Ausstellung der Überfahrten und Geschichten von Tausenden Menschen auf der Insel Lampedusa. In diesen Jahren konnte das Kollektiv seine Arbeit auch dank der Hilfe von Vereinigungen, Netzwerken von solidarischen Bürgern und Freiwilligen aufrecht erhalten, die eine wertvolle und konstante Unterstützung für Askavusa und seine Arbeit geleistet haben.

askavusa@gmail.com

<http://askavusa.wordpress.com/>